看中途より



花巻市立石鳥谷中学校 校報NO14 令和5年8月30日発行 文責 校長 千葉龍太郎

男子3位・女子4位~市駅伝でともに県大会出場へ~

第65回花巻市中学校駅伝競走大会~Ishichu Pride2023~



8月22日(火)日居城野運動公園内の周回コースで開催された大会に参加した本校駅伝チームは女子が4位、男子3位とともに入賞、県大会の出場権を獲得しました。猛暑の中での大会でしたが、男女ともチームワークよくタスキをつなぎ完走することができました。選手の皆さんは自分の目標とした記録があると思いますので、納得できた人、課題を感じた人、それぞれいると思いますが、校長として

は、暑さの中で完走できたことが何よりもうれしいです。また、男女とも選手・サポートの生徒全員が走者の応援をしている姿も、まとまりがあってとてもいい雰囲気でした。男女とも、皆さんの応援が後半の追い上げにつながったのはまちがいないと思います。男女とも県大会では次の目標タイムを達成できるよう練習していきましょう。また、チーム





男子は3年の佐々木陽葵 さん、佐藤桜咲さんが3位 をしっかりキープし、3区、

照井一瑳さん、4区の1年、早野篤人さん、5区の髙橋一冴さんが順位を守ってアンカーへ。3年の中村亮太さんが矢沢中とのアンカー対決を制して第3位入賞、県大会出場権を勝ち取りました。男女ともチームワークよく、全員の力で勝ち取った県大会でした。



【校長室より】夏休み明けは、私の教員生活では体験したことのない気温が続き、酷暑となっております。普通教室についてはエアコンが設置していますが、実技教科や体育(プールの授業でも油断は禁物です。)の授業等で気温に注意した授業を行っております。部活動については、暑さ指数を考慮して可否の判断をしております。夕方以降の保護者会練習につきましては、暑さ指数を確認した上で、各保護者会の判断で実施頂いております。また、登校時の服装についても、9月初旬の暑さが落ち着く頃を目安に半袖、ハーフパンツでの登校を可としました。ご家庭でも規則正しい生活で睡眠をしっかりとらせる、朝食を必ずとらせる等、熱中症重症化予防にご協力をお願いします。「暑さに負けずに」だけではなく、「暑さをあまくみないで」酷暑を乗り切りたいと思います。